

ONU está comprometida con la paz de Colombia, afirmó Guterres



Antonio Guterres y presidente de Colombia. Imagen: elespectador.com

Cali, 30 oct (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, remarcó hoy aquí que Colombia recibirá el acompañamiento de esa organización en la búsqueda de la paz total a la que esa nación aspira.

En una conferencia de prensa, celebrada al margen de la realización de la Conferencia sobre Biodiversidad (COP16), Guterres saludó los esfuerzos renovados del Gobierno para acelerar la implementación de los ejes del Acuerdo establecido en 2016 con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

También celebró el compromiso de la otra parte firmante, o sea de los excombatientes, que actualmente trabajan como socios en la construcción de la paz.

Aun cuando reconoció desafíos en su aplicación, pidió que ese histórico pacto se mantenga en el centro de la consolidación de la paz como un acicate para romper los círculos de violencia que aún persisten, de enfrentamiento a las causas que la generan y para promover un cambio en las regiones afectadas por esa situación.

“No debe haber demora para que los dividendos de paz lleguen a todos los lugares de Colombia. A todos aquellos que todavía esperan que se concrete la promesa de paz”, refirió.

También alabó el trabajo desempeñado por el sistema de justicia transicional que, pese a ser un órgano pionero en el país según reconoció, tiene una misión de relevancia, sobre todo en lo que respecta al acompañamiento de las víctimas del conflicto, y pidió a ese órgano avanzar.

Consideró que la política de paz total promovida por el Gobierno es un objetivo loable, que busca ampliar la convivencia pacífica de manera complementaria al acuerdo ya adoptado.

“Aconsejo no dejar el camino del diálogo, son oportunidades para acabar con la violencia que azotan a las regiones que son clave para la paz, sobre todo para los indígenas, afrodescendientes, confinados, desplazados, mujeres abusadas y niños reclutados. Mi llamado es de perseverar en un esfuerzo nacional y compartido”, expresó.

Reiteró que Colombia no está sola y que será un honor seguir acompañando a la nación en sus objetivos a través de la Misión de Verificación presente en el país.

“Cuenten con mi apoyo y solidaridad y con mi gratitud por la confianza otorgada a Naciones Unidas. Estaremos siempre al lado de Colombia”, recalcó Guterres.

El secretario general también se refirió a los reportes noticiosos que dan cuenta de que en su reunión con el presidente Gustavo Petro se acordó que se revisaría la metodología usada por la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito.

En ese sentido, consideró que el llamado a una reflexión realizado por el mandatario colombiano sobre los mecanismos que hoy se tiene en el combate al narcotráfico y sobre la eficacia a los mecanismos son inquietudes que deben ser escuchadas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368653-onu-esta-comprometida-con-la-paz-de-colombia-afirmo-guterres>



Radio Habana Cuba